

MANIFIESTO SOBRE EL DERECHO A LA VIVIENDA

21-12-2023

El acceso a una vivienda digna, adecuada y accesible es una dificultad para millones de personas en España. Naciones Unidas condena reiteradamente la vulneración de este derecho humano por la carencia de legislación y políticas públicas adecuadas.

En Salamanca, el coste de la vivienda de alquiler no para de crecer. En el último año, ha aumentado el precio del alquiler en un 6%.

Sabemos que tener una vivienda digna es la puerta de acceso a otros derechos, pero para un 20% de la población de Castilla y León, esto no es una realidad. Las familias destinan a la vivienda el 50% de sus ingresos y si son familias pobres, el 60%. Esto hace muy difícil llevar una vida digna porque para no perder la vivienda se recortan gastos en partidas también fundamentales, como la alimentación, el gasto en calefacción, etc.

Además, hay personas que a esto añaden la dificultad para conseguir que alguien les alquile una vivienda porque se enfrentan al rechazo y la desconfianza. Son personas extranjeras, con problemas de salud, ... que despiertan los prejuicios de los arrendatarios.

Desde Caritas estamos convencidos de que UNA VIDA DIGNA REQUIERE UNA VIVIENDA DIGNA. Por eso, el último año hemos ayudado a 1.946 familias por un total de 937.831€,

Disponer de una vivienda estable supone una barrera de protección para preservar la salud, la dignidad, la familia, la red social y el sentido de pertenencia a una comunidad, a un barrio, en el que poder acceder a los recursos y servicios disponibles para los ciudadanos.

Por todo esto, Caritas propone:

- Cumplir con la limitación del precio del alquiler y la protección frente a los desahucios que marca la nueva Ley de vivienda.
- Incrementar el esfuerzo de la Administración pública en materia de rehabilitación y mantenimiento del parque de viviendas y promoción de la vivienda de alquiler social.
- Definir e implementar una estrategia específica de lucha contra la exclusión residencial y el sinhogarismo.
- Mejorar los ingresos de las familias, mediante la promoción del trabajo decente.

TÚ TIENES MUCHO QUE VER. SOMOS OPORTUNIDAD, SOMOS ESPERANZA

Este círculo se hace hoy más grande porque se celebra a esta misma hora y por la misma causa en más de 12 puntos de la diócesis de Cáceres.